



## Reporte de Lectura

### Prontuario

#### *Parafraseo del texto seleccionado.*

Las principales diferencias entre el costeo absorbente y el costeo directo radican en cómo se manejan contablemente los **costos fijos de producción**.

El **costeo absorbente** incluye en el cálculo del costo de producción todos los elementos: **materia prima directa, mano de obra directa y costos indirectos de fabricación**, sin distinguir si son fijos o variables respecto al volumen producido.

En cambio, el **costeo directo** excluye los **costos fijos de producción** al determinar el costo, considerando únicamente aquellos **costos variables** que se modifican proporcionalmente según el aumento o disminución del nivel de producción, como los de **materia prima, mano de obra y costos indirectos variables**.